



Anhänger Lösungen - Kompetenzpartner erweitert Produktportfolio

Unsinn-Anhänger - modular erweiterbare Systemlösungen für jede Branche

Das in Nassenwil angesiedelte Anhänger Center erfüllt dank hoher Qualitätsansprüche die Bedürfnisse seiner Kunden. Durch den Vertrieb der Unsinn Qualitätsanhänger verfügt die Kapitalgesellschaft über ein Produkt, welches durch das kompetente Werkstattteam auch auf Kundenwunsch individualisiert werden kann. Die angebotenen Modelle reichen von 1-Achsig, hin zu 2-Achsig Anhängern und entsprechen so den hohen Anforderungen jeder Branche. Mit einer maximal verfügbaren Nutzlast von bis zu 890 kg, stellt das Modell Tieflader-Kofferan Anhänger Plywood LK 13, der Marke Unsinn, einen idealen Anhänger für grundlegende Ansprüche dar.

Als gefragter Handelspartner unterhält die Heinemann AG sowohl inländische Geschäftsbeziehungen, als auch überregionale. Ein kundenorientiertes Firmenbild garantiert auch über den Kauf hinaus andauernde Serviceleistungen. Das Vertriebsnetz erstreckt sich über die Schweiz hinweg, und umfasst auch Dienstleistungen in Liechtenstein.

Unsinn-Anhänger, individuell auf Kundenansprüche gemünzte Branchenlösungen, verfügen über ein einzigartiges und verwindungssteifes Fahrgestell. Nach Absprache mit dem Kunden, eignen sich vor allem die Verkaufsanhänger von Unsinn-Anhänger für Individualisierungen. In einer modern eingerichteten Fertigungsanlage, realisieren die Mitarbeiter der Heinemann AG die speziellen Wünsche der Kunden nach einem individuellen Innenausbau.

Für anspruchsvolle Kunden bietet der überregional agierende Anhängervertrieb, auch speziell auf hohe Nutzlast optimierte Unsinn-Anhänger an. So hat der Hochlader-Kofferan Anhänger, mit der ISO 40 PK Zertifizierung, eine maximal zuladbare Nutzlast von bis zu 2,6 Tonnen. Die optional zur Standardausstattung buchbare Sonderausstattung, bedient sowohl technische Komponenten, als auch ästhetische Merkmale der Anhänger. Somit lassen sich die Unsinn Anhänger auf besondere Ansprüche der Kunden erweitern.

Die speziellen Verkaufsanhänger von Unsinn-Anhänger eignen sich optimal für den gastronomischen Vertrieb. Modulare Optionen ergänzen die vorhandene Standardausstattung etwa mit zusätzlichen Verkaufsklappen, einem nach Kundenwunsch gestalteten Innenausbau oder optimierten Bodenbelag aus robustem PVC-Belag.

Die in Nassenwil ansässige Heinemann AG steht seit ihrem Gründungsjahr 1993 sowohl regional, national sowie international als kompetenter Partner hochwertig verarbeiteter Anhängersystemen. Mit der Übernahme der Sparte Anhänger von der ehemaligen Kapp AG, bietet die Kapitalgesellschaft umfassende Branchen Lösungen an. Mit einem modernen Kompetenzzentrum verfügt die Werkstätte in Nassenwil auch über ausreichende Kapazitäten, um auf individuelle Kundenwünsche reagieren zu können. Als Direktimporteur verfügt die Heinemann AG über ein breites Produktspektrum und beherbergt auch eine Fachwerkstatt für Anhänger Lösungen. Serviceleistungen und Vermietungen von Anhängersystemen gehören ebenso zum Produktportfolio, wie die Montage von Anhängerkupplungen für PKW.

Pressekontakt

Gudix GmbH

Herr Daniel Gutmann
Ernst Hombergerstrasse 5
8207 Schaffhausen

<https://gudix.ch/>
seo@gudix.ch

Firmenkontakt

HRB Heinemann AG

Herr Oskar Burch
Wehtalerstrasse 5
8155 Nassenwil

hrbanhaenger.ch
info@hrbanhaenger.ch

HRB Heinemann AG wurde am 1. Oktober 1993 gegründet und hat die Sparte Anhänger von der ehemaligen Kapp AG übernommen. HRB Heinemann AG importiert und verkauft exklusiv als Werksvertreter verschiedene Anhängermarken.

Anlage: Bild

